
Protokoll:  
Ortsvorsteher Krämer bedankt sich für die aus seiner Sicht auch gestalterisch sehr gelungenen 
Anlagen. Aus dem Ausschuss wird in diesem Zusammenhang vorgebracht, dass es auch bereits 
Interessensbekundungen aus anderen Stadtteilen zu Urnengemeinschaftsanlagen gibt. 


